

## Ya está en marcha la décima edición del Concurso Nacional Desafío Emprendedor

A mediados de julio de 2016 se lanzó la convocatoria de la primera edición del Concurso Nacional Desafío Emprendedor. El ganador fue un proyecto de Punta Arenas, dedicado a reciclar avisos publicitarios en desuso y transformarlos en accesorios con la ayuda de jóvenes, mujeres privadas de libertad y jefas de hogar. Así comenzó a escribirse el legado del concurso de emprendimiento más importante del país, que acumula más de 280 mil inscripciones en su historial y ya comenzó a vivir la magia e impronta de una nueva versión.

Son diez ediciones consecutivas que reflejan la madurez, impacto y trayectoria de esta iniciativa que impulsa Banco de Chile, a través de su Programa Pymes para Chile. Y es que, a diferencia de otros concursos, Desafío Emprendedor permite desde la postulación acceder a cursos y beneficios que potencian a cada participante.

"Desafío Emprendedor, 10 años impulsando a quienes impactan al país" es el llamado de esta versión, que aumentó el monto de los premios a repartir —de \$100 millones a \$150 millones— y que trae grandes novedades. Entre ellas, se encuentra el debut de una nueva categoría llamada Startup del Chile, que premiará a los emprendimientos más destacados en materia de innovación tecnológica, y la entrega de un viaje formativo para los tres primeros lugares de ambas categorías (Desafío Local y Desafío Global) a Barcelona, España, reconocida entre las cinco primeras ciudades de empresas emergentes en Europa. En esta experiencia, los ganadores podrán participar de congresos, visitas a centros de emprendimiento y conocer inspiradores casos de éxito.

"Somos el banco de las pymes y de los emprendedores del país. Realmente es un orgullo para Banco de Chile presentar la décima versión de Desafío Emprendedor, porque diez años son sinónimo



Este año el concurso considera premios por \$150 millones a repartir, una nueva categoría y un viaje formativo a España para los ganadores.

de la importancia y prestigio de este concurso, que no solo entrega un aporte económico a sus ganadores, sino que también capacitaciones y una enorme vitrina para hacer crecer y consolidar sus proyectos", comentó Eduardo Ebensperger, gerente general de Banco de Chile. Las postulaciones están abiertas hasta el 14 de septiembre próximo en el sitio web de Banco de Chile ([www.bancochile.cl](http://www.bancochile.cl)).